

Le président du Mexique reçoit le soutien des forces armées



Mexico, 3 décembre (RHC)- Le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a reçu le soutien des Forces Armées, qu'il a appelées à dissiper leurs doutes sur le plan de sécurité pour faire face à la violence dans ce pays.

Au cours d'un meeting, Andrés Manuel López Obrador a réitéré la nécessité de l'appui du Ministère de la Défense et de la Marine de Guerre afin de maintenir la paix, la tranquillité et les fonctions de sécurité publique.

Il a mis l'accent aussi sur la violence effrénée qui sévit dans le pays et il a défendu un projet de création d'une Garde Nationale, critiqué par des organisations des droits humains et par des partis d'opposition.

Le président mexicain a ajouté que le plan présenté récemment par son parti au Congrès donnerait à l'état plus d'effectifs pour faire face aux bandes de trafiquants de drogues et au crime organisé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178055-le-president-du-mexique-recoit-le-soutien-des-forces-armees>



Radio Habana Cuba